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Zu den in der Stadtratssitzung am 08.10.2020 gestellten Fragen in der Anfrage F0222/20 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 
 
 
1. Wurden in dem Entwurf des Haushalts 2021 jetzt regulär für diese Aufgabe Mittel eingestellt?  
    Oder müssen die Fraktionen wiederum erst Änderungsanträge stellen? 
 
Im Entwurf des Haushalts 2021 sind 35.000,- EUR für Fahrradabstellanlagen eingestellt wor-
den. 
 
2. Die Aufstellung von Fahrradbügeln unter der DB-Brücke am S-Bahnhof „SKET“ ist vor  
    Monaten in der Arbeitsgruppe einvernehmlich besprochen worden.   
    Wann wird es umgesetzt? 
 
Die Montage der Fahrradanlehnbügel erfolgt durch die Mitarbeiter des Bauhofs der Stadtverwal-
tung.  Zurzeit erfolgen Montagen in der Raiffeisenstraße sowie entsprechende Standortprüfun-
gen, auch den Standort am Bahnhof " SKET" betreffend. Die Umsetzung erfolgt kurzfristig nach 
Prüfung des Leitungsbestandes der Städtischen Werke GmbH & Co. KG. Das Ergebnis und der 
mögliche Realisierungstermin stehen noch aus. 
 
3. Im Bereich Hasselbachplatz und den angrenzenden Straßen hat die Arbeitsgruppe im Januar  
    2020 in mehrstündigen Ortsbesichtigungen Einvernehmen über die Standorte und über die  
    Ausführung als verzinkte Rundrohrbügel bzw. direkt am Hasselbachplatz als Bügel aus    
    Rundrohredelstahl erzielt.   
    Kann die noch ausstehende Umsetzung daran liegen, dass das Stadtplanungsamt  
    abweichend von den Beratungen im StBV im September 2017 erneut versucht, deutlich  
    teurere scharfkantige lackierte Flachstahlbügel umzusetzen? Wann werden die Bügel  
    gesetzt? 
 
Die Montagen der ersten Fahrradanlehnbügel am Hasselbachplatz und Umgebung sind erfolgt. 
An verschiedenen, vorgesehenen Standorten haben die Versorgungsunternehmen leider ihre 
Zustimmung versagt, so dass nochmalige Untersuchungen durch die Verwaltung erforderlich 
sind. 
Scharfkantige, hochwertige Fahrradanlehnbügel aus Flachstahl sind im Bereich des Hassel-
bachplatzes nicht vorgesehen. Hier erfolgt vereinbarungsgemäß der Einbau von Fahrradan-
lehnbügeln aus Rohrmaterial mit einem Durchmesser 48 mm, in verzinkter bzw.  Edelstahlaus-
führung. 
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4. Können wir davon ausgehen, dass im Zuge der bis Ende des Jahres geplanten Fertigstellung  
    der Raiffeisenstraße die, ebenfalls vor Ort zwischen dem Ingenieurbüro und der  
    Arbeitsgruppe abgestimmten, Bügel aufgestellt werden?  
 
Im Zuge der Baudurchführung "Ausbau Raiffeisenstraße" durch die Magdeburger Verkehrsbe-
triebe GmbH & Co. KG soll, wie bereits mehrfach abgestimmt, die Montage von 19 Fahrradan-
lehnbügeln im Zeitraum November/Dezember 2020 durch die bauausführende Firma erfolgen, 
insofern keine Verzögerungen durch die Corona-Pandemie auftreten. 
 
5. In Buckau wurde in Abstimmung mit dem Stadtplanungsamt und dem Sanierungsträger  
    begonnen weitere Bügel aufzustellen.   
    Wann werden andere citynahe Wohngebiete wie Stadtfeld-Ost und die Alte Neustadt  
    versorgt? 
 
Im Stadtteil Buckau wurden an verschiedenen Standorten im 2. Quartal bereits Fahrradanlehn-
bügel montiert, nach Prüfung weiterer Standortvorschläge wird dies fortgesetzt. 
 
Im Stadtteil Stadtfeld-Ost soll in 2021 die Errichtung von Fahrradanlehnbügeln im Bereich Ol-
venstedter Straße/Wilhelmstedter Platz erfolgen. 
 
Im Stadtteil Alte Neustadt sind an verschiedenen Standorten bereits Fahrradanlehnbügel instal-
liert worden. Dies betrifft u. a. den Nordteil der Lübecker Straße, den Neustädter Bahnhof, die 
Standorte der Stadtsparkasse auf der Lübecker Straße. Weitere sind in Vorbereitung. 
 
6. Kann es sein, dass die noch nicht erfolgte Umsetzung der Maßnahmen an fehlenden  
    Kapazitäten im Tiefbauamt liegt?  
 
Nein, die erforderlichen Verwaltungs- und Standortprüfungen begrenzen die Aufstellung von 
Fahrradanlehnbügeln. 
Die Umsetzung der Fahrradanlehnbügelmontagen erfolgt durch die Mitarbeiter des Bauhofes 
der Stadtverwaltung. 
Die vorbereitenden Arbeiten erfolgen durch die Verwaltung und sind teilweise sehr zeitaufwen-
dig und abstimmungsbedürftig. 
 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
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